

# 北上川水系(下流)及び鳴瀬川水系 渇水情報連絡会総会を開催！

◆◆◆気象概況、ダム貯水状況、取水状況、河川流量状況などを情報交換◆◆◆

平成21年4月10日(金)、石巻地方広域水道企業団会議室において、河川・ダム管理者や各利水関係機関等の参加のもと「平成21年度 北上川水系(下流)及び鳴瀬川水系渇水情報連絡会総会」を開催しました。

この連絡会は、渇水時における水利使用等に関する積極的な情報交換を目的としております。総会では、会長(北上川下流河川事務所長)の挨拶の後、前年度の渇水対策状況、現在の河川流入量・ダム貯水量、今後の気象概況の情報等の報告が行われました。

報告内容として、H20～H21年の降雪量が平年を下回っていること、4月に入って晴天が続き、既に融雪による流入量増加が見られることなどが各機関から指摘がありました。

また、宮城県土木部河川課からは、昨年の地震で異常堆砂等の被害を受けた荒砥沢ダムの貯水容量の減少、今後の災害復旧方法と復旧スケジュールの概略の説明がありました。

出席者は現状を確認するとともに、それぞれ連携を密にし、適時的確な対応を図っていく事などを話し合いました。

